

CCOO Exige la eliminación de los turnos partidos.

Entendemos que la medida es más que justificada, estamos exponiendo a las plantillas a posibles RIESGOS, durante 11 y 12 horas diarias permanecen en los centros de trabajo para poder realizar el horario de turno partido.

Además y teniendo en cuenta que se ha eliminado la utilización de la palanca de turno partidos en colectivos como el de mandos, en este caso incluso se está realizando un agravio comparativo al resto de colectivos, no nos podemos permitir ciudadanos de 1^a, 2^a ó 3^a clase, esto no es el Titanic.

Nuestras compañer@s no se merecen menos.

HAY QUE LIMITAR RIESGOS INNECESARIOS.

CON CCOO



CUENTA CON NOSOTROS



CUENTA CON NOSOTROS